



### 新PTA会長がいらっしゃいます

一ノ渡 和宣

今年度より会長を仰せつかりました一ノ渡と申します。あつという間の3か月で、いまだにあわただしい毎日を過ごしております。そんな中でもあたたかい地域のみなさまと保護者に支えられている町畑小学校だなぁと日々感じることも多く、今年度も今までと同様みなさまのご協力を賜りながら自分なりに精一杯務めさせていただきますのでどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

昨今PTA活動といえは少しマインスなイメージもあるようですが「どうせやるなら明るく・楽しく・前向きに!」をモットーに活動していきたいと思っております。子どもたちの笑顔のために、

みなさまにも負担のない形で協力していただき盛り上げていきたいです。

しかしながら児童数の減少で、従来通りの活動ができにくくなっていることも少なからず感じています。この点はこれからの課題になっていくと思っておりますので、遠慮なくいろいろな意見をぶつけられる場を設けていければと考えております。

現在バザー実行委員会が発足し、いよいよ町小PTA最大の山場である九月のバザーに向けての準備が始まりました。今年も盛り上げる内容になっていきますので、できる範囲でかまいませんので、子どもたちのためにみなさまの力を貸してください。どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度も従来通りのPTA会員のみなさまをはじめ、役員、地域のみなさま、先生方との連携を一層深めながら運営をしてまいりたいと思っております。今後ともあたたかいご支援、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

### おおいに盛り上がった職員歓迎会

四月二十一日(土)、八戸プラザホテルでPTA主催の職員歓迎会が行われました。当初は異動された先生方のうち、富岡先生だけが会場にいらっしやる状況でした。他の先生方は異動先での歓送迎会と重なってしまい、到着されていませんでした。新旧PTA会長の挨拶の後、転入された伊藤校長先生をはじめ、吉田、和泉、岡田、藤井の諸先生方が登壇。緊張されつつも、やる気あふれるあいさつをされていきました。程なくして異動された中村、大江先生が続々と来場され、町小で過ごした思い出、感謝の気持ちのお言葉をいただきました。会の終盤、蕨林前校長先生が新赴任先エジプトカイロから送って下さったメッセージ動画の上映や安田前PTA会長への花束贈呈で会場がおおいに盛り上がりしました。最後に新PTA会長、一ノ渡さんよりPTA役員の紹介があり、役員ひとりひとりからの挨拶もありました。町小全体の結束が深まった日になりました。



### きれいになりました★親子早朝奉仕作業

五月十三日(日)に親子早朝奉仕作業がありました。気持ちよく運動会を行えるように、毎年運動会前に子どもたち、保護者、先生が協力しあいながら作業しています。今年度も各自決められた場所を丁寧に掃除しました。おかげさまで、終了する頃には、スッキリきれいになりました。参加して下さったみなさま、ありがとうございました。



### すてきな花をありがとうございました♡母親委員会

五月十三(日)には体育館前の花壇の整備、六月二十四日(日)には職員室前の花壇の整備をしてくださいました。どちらの花壇にもサルビアやマリーゴールドなどが植えられています。色とりどりの花は、目にも心にも優しいです。お花のお手入れ、本当にありがとうございました。

